



El Cabildo realiza la primera fase de colocación de redes wifi en el Estadio Heliodoro Rodríguez López

La iniciativa, enmarcada en la estrategia Tenerife 2030, prevé la mejora de la conectividad de toda la instalación deportiva

Tenerife – 12/06/2017. El Cabildo, a través del área Tenerife 2030, se encuentra realizando los trabajos de instalación de una red basada en la tecnología inalámbrica (wifi) en el Estadio Heliodoro Rodríguez López. El objetivo de la primera fase de los trabajos es dotar la zona de prensa con estos dispositivos y que esté disponible para el partido del playoff de ascenso que mide al Club Deportivo Tenerife con el Cádiz CF el próximo domingo, 18 de junio, de cara a facilitar el trabajo que realizan los medios de comunicación. Las labores continuarán desarrollándose durante los próximos meses en diferentes fases hasta dotar todo el recinto deportivo de wifi.

El consejero del área Tenerife 2030, Antonio García Marichal y la consejera de Deportes, Cristo Pérez, visitaron hoy [lunes 12] el Heliodoro Rodríguez López para comprobar el estado de los trabajos. Ambos estuvieron acompañados por el director general del club, Víctor Pérez, quien agradeció la colaboración del Cabildo para afrontar estas mejoras, que rondan los 30.000 euros y que son sufragadas por la Corporación insular.

Antonio García Marichal explica que “hemos realizado los estudios técnicos para determinar la ubicación de las redes inalámbricas y estamos trabajando para tenerlo listo para el playoff. Se van a instalar seis dispositivos en la zona de las cabinas de prensa y cuatro detrás de cada portería, de tal forma que tanto los periodistas que están retransmitiendo como los que se encuentran a pie de campo puedan usarlos”.

Por su parte, Cristo Pérez señaló que “hemos empezado por la zona de prensa porque queremos facilitar la labor de los profesionales que acuden al Estadio. Es una demanda que nos habían solicitado y que hemos coordinado con el club para tenerlo disponible en el playoff”.

El proyecto se realiza en varias fases, de tal modo que estos dispositivos ya quedarán instalados de forma permanente y en los próximos meses se irá dotando al Heliodoro Rodríguez López de puntos de acceso wifi para que el público pueda usarlo.

La iniciativa es un proyecto piloto del área Tenerife 2030 que se desarrolla en colaboración con la empresa pública Ideco y prevé la colocación de wifi en el Estadio Heliodoro Rodríguez López, Pabellón de Deportes de Tenerife Santiago Martín, Centro de Atletismo de Tenerife, Complejo Deportivo de Tenerife Santa Cruz-Ofra y Centro de Deportes Marinos de Tenerife.

Nota. Se adjunta fotografía alusiva por correo electrónico.